

令和2年12月1日

ご利用者様・ご家族様・関係者各位

社会福祉法人三養福祉会  
特別養護老人ホーム 箕面の郷  
施設長 生島 誼

### 給食業務委託先調理スタッフの新型コロナウイルス感染について（第2報）

当施設が委託している給食会社の職員2名が新型コロナウイルス陽性であることが11月26日の深夜に判明し、11月29日付で皆様にお知らせ致しましたところですが、その後の経過について皆様にお知らせいたします

**赤字の部分が追加の報告となっております。**

<感染までの経緯>

11月22日（日）

給食職員A…深夜に発熱があり薬を服用する。

給食職員B…11月18日に咳が出ていたため病院を受診し薬を服用。咳が出る状況は変わっていなかったが、発熱などの症状がなかったため本人の判断で出勤する。

11月23日（月）

給食職員A…解熱していたため本人の判断で出勤するが、昼頃に発熱がみられたため退勤する。

給食職員B…出勤。発熱無し。

11月24日（火）

給食職員A…出勤停止。

給食職員B…出勤。発熱無し。

11月25日（水）

給食職員A…病院にてPCR検査を受ける。

給食職員B…咳が収まらない為、病院にて血液検査を受ける。

11月26日（木）

給食職員A…22時に新型コロナウイルス感染症の陽性が判明する。

給食職員B…血液検査の結果、肺炎の兆候があり入院する。入院先の病院でPCR検査を受け新型コロナウイルス感染症の陽性が判明する。

11月27日（金）

当施設で就業している給食会社職員10名（感染した職員2名を含む）全員の出勤を停止する。

専門業者による館内の消毒作業を実施する。

11月28日（土）

保健所による聞き取り調査を受ける。

11月29日（日）

当施設管理栄養士2名、給食会社職員4名にPCR検査を実施する。

11月30日（月）

11月29日にPCR検査を受けた6名の結果が判明する。

当施設管理栄養士2名は陰性。

給食会社職員3名は陰性。

給食会社職員1名は陽性（無症状）

給食会社職員3名にPCR検査を実施する。

12月1日

給食会社職員1名にPCR検査を実施する。

<保健所からの指示による対応>

聞き取り調査の結果、管理栄養士（2名）は濃厚接触者とはみなされませんでした。念のために自宅待機とPCR検査を受けるように指示がありましたので、指示に従った措置を行っています。

感染をした職員と一緒に業務を行った給食会社職員全員のPCR検査を実施します。検査結果が陰性の場合も保健所からの指示による健康観察期間は出勤を停止します。

11月29日のPCR検査で陰性が判明した当施設管理栄養士2名と給食会社職員3名も他の職員4名のPCR検査の結果が判明するまでは自宅待機との指示があり、指示に従った対応を行っています。

<給食会社と厨房内の対応について>

- ・厨房内、給食会社の職員が行き来する箇所を全て専門業者による消毒を実施する。
- ・食事は他事業所で従事している給食会社職員が当施設に出勤して対応します。
- ・食器は使い捨てのものを使用させていただきます。
- ・メニューの変更はありますが、引き続き安全にご利用者様に食事を提供させていただきますよう努めて参ります。

<施設の状況について>

- ・日常的に、給食会社の職員が施設館内の厨房以外での場所で長く作業をしたりすることはない、利用者様や当施設職員と接近して作業する機会もほとんどありませんでした。
- ・自宅待機をしている管理栄養士2名も厨房への出入りはありましたが、長時間にわたって厨房に滞在することはありませんでした。

- ・当施設職員と給食会社職員の館内への出入口は別になっており、給食会社職員は出退勤時には直接厨房へ出入りをしていました。エレベーターも厨房専用を使用していました。
- ・衛生上、日常的に当施設の職員（管理栄養士以外）が厨房へ出入りすること、厨房専用のエレベーターを使用することも禁止となっております。
- ・上記の対応を平常時しておりましたので、利用者様、当施設職員が濃厚接触者となる可能性は少ないとみておりますが、今後も保健所の指示に従い、給食業会社と協力して感染拡大の防止に努めてまいります。

ご利用者様には食事のメニュー変更や使い捨て容器の使用などご不便をお掛けいたしますがご了承頂きますようよろしくお願い申し上げます。

ご家族様、関係者様にはご心配をお掛けいたしますが、ご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

今後も詳細が分かり次第ご連絡させていただきます。